
Reunión entre el Consell y el sector turístico y empresarial para valorar la situación en relación al coronavirus

La presidenta del Consell de Formentera y consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, el
presidente de los Hoteleros de Formentera, Vicent Tur, el presidente de la Pimef, Pep Mayans,
y la representante de la Cámara de Comercio de Formentera, Lina Tur, han ofrecido hoy una
rueda de prensa tras una reunión mantenida hoy para valorar la situación actual en relación
con el coronavirus.

  

Alejandra Ferrer ha recordado que el pasado lunes se mantuvo un encuentro con el Govern
balear, los sectores económicos, los Consells y Ayuntamientos para tratar la suspensión de la
feria ITB y sus repercusiones, así como las medidas que se debían tomar para garantizar la
promoción en este mercado.

  

En este punto, según ha destacado la presidenta, “Formentera trasladó la necesidad de que
también se refuerce la promoción no sólo del mercado alemán, sino de otros mercados como el
nacional, el italiano y el francés que son muy importantes para nuestra isla”.

  

En este sentido, la presidenta ha anunciado que por parte del Consell “estamos trabajando en
la reorganización de la promoción para reforzar la promoción en los principales mercados
emisores, como son el nacional y el italiano, además de establecer estrategias para suplir las
promociones anuladas”.

  

Plan de contingencia
La presidenta y los representantes de la patronal han reclamado un plan de contingencia al
Govern balear. “Hay preocupación entre los empresarios porque en las próximas semanas se
hará la contratación de personal, y la incertidumbre de la situación actual crea inseguridad,
tanto a los trabajadores como a los empresarios. En caso de que la situación se prolongue
pediremos algún tipo de ayuda en este sentido, de manera similar a lo que se hizo con la caída
de Thomas Cook”.

  

Flexibilizar las reservas
El presidente de los hoteleras ha explicado que de momento no ha habido una disminución de
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reservas, pero sí “en la última semana una ralentización de las reservas por parte del mercado
italiano”. Para dar garantías y confianza a los visitantes Vicent Tur ha pedido al sector que
“flexibilicen las reservas”, como ya han hecho desde el sector aéreo, agencias de viajes y
touroperadores para dar confianza a nuestros visitantes, dando oportunidad de modificar o
cancelar reservas de manera flexible.

  

Salud
Alejandra Ferrer ha señalado que en las islas “tenemos una muy buena sanidad pública y las
autoridades sanitarias están poniendo todas las medidas posibles para garantizar la atención
tanto de los residentes, como para atender posibles casos de contagio de aquellas personas
que puedan estar enfermos en su estancia en Formentera”.

  

Además, por parte de la administración turística y de sanidad está de manera continua
actualizando el protocolo específico para definir las actuaciones para trabajadores y visitantes.
El próximo lunes 9 de marzo tiene lugar una reunión convocada por el Govern balear con los
Consells, Ayuntamientos y responsables sanitarios, para continuar trabajando estos aspectos,
según ha explicado la presidenta.

  

Alejandra Ferrer también ha destacado que desde el Ministerio de Turismo y de Sanidad “nos
han informado de que se está trabajando en un protocolo específico para el establecimiento de
medidas en los diferentes casos que nos podemos encontrar en el sector turístico. Para estar
preparados, tanto en lo que respecta a la protección de los trabajadores, como de los clientes”.

  

Precisamente, el presidente de la Pimef ha señalado la necesidad de disponer de este
protocolo para trasladarlo a sus asociados y que así “los empresarios y trabajadores tengan
claro el protocolo que deben seguir según las recomendaciones de los técnicos”. De momento,
la Pimef ya ha trasladado a los establecimientos las medidas de higiene específica que deben
llevar a cabo, según ha destacado Pep Mayans.

  

Por su parte, Lina Tur ha pedido prudencia y ha señalado que desde la Cámara de Comercio
“estamos a la expectativa de cómo evoluciona la situación y seguiremos las directrices de las
autoridades sanitarias”.

  

Llamada a la tranquilidad
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Tanto desde el Consell, como desde el sector, se ha hecho un llamamiento a la tranquilidad,
“se trata de un problema global en que nosotros sólo podemos actuar de manera local y en
estos momentos estamos a la espera de la su evolución, mientras tanto, el Consell, junto con el
Govern y los sectores empresariales y turísticos de la isla estamos trabajando de manera
conjunta poniendo todos los recursos que están en nuestra mano para asegurar la temporada
turística pensando en una evolución positiva”, según ha concluido la presidenta.

  

5 de marzo de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera
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